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REMARQUES.

I. Dans les noms terminés en vs (excepté Deus, Dieu ;

affnus, agneau ; chorus^ chœur) le vocatif singulier se

forme du génitif singulier en changeant i en e.

Nom. Domin-M*. Gén. Domin-i. Voc. Domin-e, Seigneur.

II. Dans la seconde déclinaison les noms neutres sont

terminés en wm, et forment leur nominatif pluriel du géni-

tif singulier en changeant i en a.

Nom. Brachi-MW. Gén. Brachi-ï. Nom. pi. Brachi-a, bras.

TROISIÈME DÉCLINAISON.

Dan.i la troisième, dans la quatrième, dans la cinquième

déclinaison, au pluriel, le nominatif, l'accusatif et le voca-

tif sont semblables.

Dans la troisième déclinaison le génitif singulier est en

is, et l'on forme les autres cas

en changeant is -

en î. pour le datif singulier.

en em. pour l'accusatif singulier.

en e, pour l'ablatif singulier.

en es, pour le nominatif pluriel.

en w»i. pour le génitif pluriel.

en ibiis, pour le datif pluriel.

EXEMPLE.
SINGULIER. PLUIilKL.

Nom. ]'oc. llonor, Honneur. N. A. V.Honor- es, Honneurs.

Gén. Ilonor-w. Gén. Ilonor-irm.

Dat. Honor-e. Dat. Ab.Worïor-ibus.

Ace. Ilonor-em.

Abl. Honor-e.

Ainsi se déclinent les noms dont le génitif singulier est

en is, comme paler, patris, père; homo, hominis, homme.

Remarque. Dans les noms neutres le nominatif pluriel

se forme du génitif singulier en changeant is en a.

Nom. Corpus. Gén. Coripor-is. Nom. pi Corpor-a, corps.
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